
Breitband

Bundesweite Befragung

[20.11.2008] Zur Versorgung mit schnellen Internet-Anschlüssen waren die
Kommunen in Rheinland-Pfalz befragt worden. Nun ist die Umfrage auf die
anderen Bundesländer ausgeweitet worden.

Die in Rheinland-Pfalz bereits abgeschlossene Befragung von Kommunen zur Versorgung mit schnellen

Internet-Zugängen wird auf das übrige Bundesgebiet ausgeweitet. Die Befragung erfolgt durch den

Deutschen Städte- und Gemeindebund (DStGB) und den Deutschen Städtetag mit Unterstützung des

Deutschen Landkreistages gemeinsam mit dem Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie

(BMWi). Laut einer Pressemitteilung des DStGB werden Daten erhoben, die für eine flächendeckende

Versorgung relevant sind. Die Ergebnisse werden über das Breitbandportal des BMWi verfügbar gemacht.

Die für Rheinland-Pfalz vorliegenden Ergebnisse sind bereits veröffentlicht. Mit einer so entstehenden

Datenbank, deren Aufbau der Verband der Anbieter von Telekommunikations- und Mehrwertdiensten

(VATM) angeregt hatte, könnten innerhalb kurzer Zeit für jede Gemeinde die geeigneten Technologien und

der Wirtschaftlichkeitsgrad der Erschließung identifiziert, Marktzutrittskosten reduziert und Anreize für

Unternehmen geschaffen werden, sich mit Lösungen zur Breitbandversorgung direkt an die Kommunen zu

wenden.
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